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十勝ワイズメンズクラブ 
ワイズメンズクラブ国際協会東日本区 

THE SERVICE CLUB 

TO THE YMCA 

2021-2022  12 月号

CHATERED 1977 

十勝クラブ会長  矢 竹 克 年   主 題 『  明るい未来へ向けて さらなる高みへ  』 

国  際 会 長    キム・サンチェ 【韓国】    『世界とともにワイズメン』 

アジア太平洋地域会長  大 野    勉  【神戸ポート】 『100年を越えて変革しよう』 

東日本区理事   大久保 知 宏  【宇都宮】   『私たちは次の世代のために何が出来るか？』 

北海道部部長   中  村 義 春  【十勝】『心を高めようパート 2 ワイズダムの繋がりを友情の輪に』 

事務局 〒080-0312 北海道・十勝・音更町南鈴蘭南 4丁目 5－5 とかち帯広ＹＭＣＡ内 

                            TEL：0155-32-5561 FAX：0155-32-5562 

 

 

会員 12 月出席者 ニコニコボックス  ク ラ ブ 役 員 
在 籍   18 名 
(内広義)  (2 名) 
 
 
出席率   69% 

ﾒﾝﾊﾞｰ         ０名 
ﾒﾈｯﾄ･ｺﾒｯﾄ   0 名 
ｹﾞｽﾄ       0 名 
ﾋﾞｼﾞﾀｰ      0 名 
ﾒｲｷｬｯﾌﾟ    11 名 
計           11 名 

前月残高 400,591円 

今月入金       6,000 円 

今月支出        0 円 

今月残高 406,591円 

会  長 矢竹 克年 

次期会長 久保田和寿 

副 会 長  山田 敏明 

〃    赤松 明彦    

書  記 山本 雅之 

会  計 大竹 由子 

直前会長 重堂 幸恵  

担当主事 川口  豊 

2022 年に向けて 

副会長 山田敏明 

 

我が十勝クラブブリテンに原稿を書くのは、

何年ぶりであろうか？東日本区理事の際に

は、一丁前に、毎週のように理事通信とか各

クラブのブリテンに寄稿していた時とは、環

境が変わりすぎた事に何だか複雑な気持ちに

なっている。 

 そうは言っても、コロナ禍での 2021 年も

終わろうとしている。十勝クラブのメンバー

には、理事に就任した 2018 年位から、あち

らこちらと振り回してしまい、大変忙しい思

いをさせてしまった。しかし、文句も言わず

協力してくれたことに感謝しかない。その当

時と打って変わったこの激変を誰が予想した

だろう。 

 来年は、当クラブの中村義春北海道部長を

男にする大会が、2 月 19 日(土)と間近に迫っ

ている。実に 2 年越しの待望の大会である。

今のところ、道外から 20 名の参加予定であ

り、頼むから、コロナには暴れて欲しくな

い。          2 ページに続く 

 

 

《今月の聖句》 <天使、羊飼いに現れる>  メシア・イエスの誕生は野宿していた羊飼

いに最初に告知された。   ルカによる福音書 2 章 8～20 節   

12 月役員会報告  ＜山本ワイズ報告参照＞ 

日 時 2021 年 12 月 6 日(月)19:00-20:00 

出席者 池田/大竹/川口/久保田/重堂/中村/増中/ 

矢竹/山下/山田/山本 

1．12月例会 コロナ禍で中止  12日24(金)、

前年と同じくオードブル対応とする。 

２．YMCA 報告 ・12 月 11、18 日(土)2 回

に分けてクリスマス発表会が行われる。年内

は28日(火)まで。12/29～1/3の間休館。 

3．その他  

 ・忘年会 12/27(月)18:30 よりバイプレー

ンにて開催する。会費 3,000 円 

 ・北海道部会 2/19(土) 会場:ホテル風水（然

別湖）登録費:8,000 円 詳細は中村北海道

部長より随時発信 

・北海道部合同新年会 1/18(火 )18:30～

20:00 会場:北海道 YMCA  

ZOOM 対応もあるが会場での参加も推奨。 

・もち米寄贈事業 11/24(水)に実施、礼状

を受け取った。 

1 月役員会 1 月 10 日(月)19 時より 寿し政  

1 月例会（IBC・DBC）1 月 17 日(月) 

当番:渡辺ワイズ(不可であれば山本ワイズ代行） 
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【クリスマス会】 
12 月 23 日(木)、クリスマス会を
行いました。 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

                           

                                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

とかち帯広ＹＭＣＡ 
 

幼保園・保育園 1２月活動報告 
 

1・２・３歳児は 12 月 11 日(土)に、4・5 歳児は 12 月 18 日(土)に発表会を行いました。 

        

さて、自分のことを書かせて頂くと、来年

より、自分の経営が法人化される。株式会社 

山田敏明牧場の誕生である。今時ダサイ命名

とも揶揄されるが、分かりやすいとは思う。

売り上げも 5 億円に達し、借入金の関係もあ

って、公庫からの助言もあり、1 月からスタ

ートする。メネットである山田康子との 2 人

取締役の会社であるが、幸いな事に、長女の

都が出産予定の為、苫小牧のＪＡを辞めて、

来春からスタッフとして加わってくれる。 

これから、自分としても益々スキルアップ

して、モチベーションを上げて仕事に邁進し

ていきたい。頭をもっとフル回転させて、頑

張っていきたい。今後の希望として、長女の

婿と帯広畜産大学在学の３女が経営に参画し

てくれたら、願ったり叶ったりである。 

 もう一つは、世間をお騒がせしている生乳

廃棄問題である。コロナの影響で、業務用の

乳製品消費が大低迷し、学校給食が止まる12

月下旬から 1 月初旬に、全国で 5000 トンが

廃棄されるかもしれないという予測である。 

 我が牧場も、色々な手段で対応している

が、生き物である乳牛なので、急ブレーキは

掛けることが出来ない。日本人は、パンにま

だたくさんのマーガリンを塗っている。マー

ガリンは、トランス脂肪酸で構成され、もう

アメリカの FDA では使用禁止されている。バ

ターに多く含まれているリノレン酸は、まだ

まだ日本人の摂取量が少ないので、風味豊か

なバターを使うことをお薦めしたい。また、

学生時代に習ったことで、「神様がくれた最高

のたんぱく質は、チーズである」という格言

を忘れることが出来ない。 

ワイズの皆さま、ナチュラルチーズを食し 

明日の十勝の酪農、十勝クラブを覚えていた

だければ嬉しいです。 

 

 

保育園 1・2 歳児 

幼保園 2・3 歳児 

4・5 歳児「クリスマスページェント」 

【石丸由理先生とリトミック】 
12月21 日(火)、「クリスマスソング」に合わ
せて楽しく身体を動かしました。石丸先生、
ありがとうございました。 

 

【交通安全教室】 
12 月 22 日(水)、音更町の交通安全係の方に
「冬道や駐車場」での危険から自分を守る方
法を教えていただきました。 

 

給食さん手作りの 

スペシャルランチ 

 


